

JOURNALIST

Satgas Yonif 143/TWEJ Cetak Generasi Berwawasan Kebangsaan Di Perbatasan RI-PNG

Ahmad Rohanda - JOURNALIST.CO.ID

Mar 7, 2023 - 09:49



PEGUNUNGAN BINTANG - Peduli terhadap pendidikan, Satgas Yonif 143/TWEJ Pos Okbibab mengunjungi siswa guna memberikan materi wawasan kebangsaan di SMPN Okbibab, Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Senin (06/03/2023).

Kegiatan tersebut merupakan salah satu komitmen Satgas dalam upaya membantu pemerintah daerah menciptakan generasi penerus bangsa agar mempunyai wawasan kebangsaan yang luas dan mencintai tanah air.

Dalam keterangannya, Dansatgas Yonif 143/TWEJ Letkol Inf Ari Iswoyo Timor, S.Hub.Int., menjelaskan bahwa guna menghadapi tantangan kehidupan dimasa mendatang melalui perkembangan global, maka sangat penting membangun jiwa

calon penerus bangsa dengan memberikan pembekalan wawasan kebangsaan.

"Guna menghadapi perkembangan Global dirasakan sangat perlu membekali calon penerus bangsa ini dengan materi wawasan kebangsaan sehingga tercipta satu pemahaman dalam berbangsa dan bernegara," kata Dansatgas.

Kegiatan yang dipimpin oleh anggota Pos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ Sertu E.E. Lumban Gaol, Satgas mendatangi siswa SMPN Okbibab untuk memberikan pemahaman dan menanamkan materi yang berisi wawasan kebangsaan guna menumbuhkan kecintaan terhadap NKRI.

"Dengan membekali materi ini diharapkan para siswa memahami dan mengerti tentang kebidupan berbangsa dan benegara sehingga tidak akan mudah dipecah belah oleh negara asing yang menginginkan Indonesia tidak kondusif," tambah Dansatgas.

Kedatangan Satgas Yonif 143/TWEJ mendapat sambutan yang antusias dari para siswa, mereka tampak semangat mengikuti materi yang diberikan dengan interaksi berupa tanya jawab antara pemateri dengan para siswa.

Sementara itu, dari pihak SMPN Okbibab yang diwakili bapak Palinggi mengucapkan terimakasih atas bantuan dan dedikasi Satgas telah memberikan wawasan yang sangat mendasar dan penting kepada anak didiknya sehingga generasi mendatang tidak mudah terhasut oleh intrik yang akan memecah belah persatuan dan kesatuan bangsa. "Saya mewakili SMPN Okbibab mengucapkan terimakasih atas bantuan bapak TNI yang telah peduli dan tulus membantu memberikan materi yang sangat penting ini," ungkapnya.